

Auto

ACS St.Gallen-Appenzell



Ausgabe 2 / 2021

Das Virus verbannt das gesellschaftliche Leben

Erneut keine physische Teilnahme an der 117. Generalversammlung des ACS Sektion St.Gallen-Appenzell auf der Schwägalp. Was ich im letzten Jahr noch hoffnungsvoll «weil in weiter Ferne» ankündigte und mit einer Generalversammlung im gewohnten Rahmen rechnete, hat sich leider nicht bewahrheitet.

Wir beugen uns den vom Bundesrat angeordneten Massnahmen, gehen nicht in die Beiz, gehen nicht ins Fitnessstudio, gehen nicht ins Theater, gehen nicht ins Kino, gehen nicht zur Musikprobe, gehen nicht zu Vereinsitzungen und gehen auch nicht ins Ausland in die Ferien. Und es ist kein Ende in Sicht. Die Erbsenzählerei in Bern macht wenig Mut, die finanziellen Hilfen mögen noch so hoch sein, der Schaden ist angerichtet und die verlorene Zeit ist nicht einholbar. Wir hangeln von Lockdown zu Lockdown mit wenig Perspektive.

Noch im Jahre 2020 gingen wir davon aus, dass das Gröbste Ende April 2021 ausgestanden sei, zumal anfangs Dezember mit dem Impfprogramm gestartet wurde. Wir wurden eines Besseren belehrt und müssen wie im Vorjahr auf eine physische Teilnahme an der Generalversammlung verzichten. Diese Art Durchführung für eine Generalversammlung wird hoffentlich nicht Standard.

Ihre Rechte können Sie schriftlich oder online auf unserer Webseite ACS-GV.ch wahrnehmen. Bitte beachten Sie die Eingabefristen vom 20. April 2021 für Anträge aus Ihrer Mitte. Am angekündigten GV Tag vom 29. April 2021 wird ein Ausschuss des Vorstandes die General-

versammlung abhalten und die Abstimmungsergebnisse eruieren. 2021 ist kein Wahljahr. Ein internes Nachrücken in der Person von Thomas Stadelmann ist geplant für die Position des Quästors. Frau Ruth Grob hat schon vor langer Zeit angekündigt, dass sie auf die GV 2021 zurücktreten wird. Es ist ihr leider nicht vergönnt, die Bilanz und Erfolgsrechnung vom Jahre 2020 ein letztes Mal zu präsentieren. Mit knapp 170'000 Franken Umsatz im Reisebüro für das Jahr 2020 im Vergleich zu 1'200'000 im Vorjahr schreiben wir trotz dieser äusserst misslichen Lage einen kleinen Gewinn. Und dank Ihrer Mitgliedschaft konnten wir uns auch als kulanten Arbeitgeber bewähren. Allen Mitarbeitern wurde immer das volle Gehalt ausbezahlt, obwohl im Reisebüro schon monatelang eher «Däumchen drehen» angesagt ist.

Wir hoffen doch sehr, dass die Kadenz bei den Impfungen steigt und wir endlich einen Silberstreifen am Horizont ausmachen können, der unsere Jahresplanung in Angriff nehmen lässt.

Freundliche Grüsse und gute Gesundheit

Manfred Trütsch, Präsident



hirschautomobile
Automobile Kompetenz.

Mercedes-Benz

AMG

Teslastrasse 3 | 9015 St.Gallen-Abtwil
+41 71 313 28 28 | hirsch-automobile.ch

Inhalts-Verzeichnis

- Publi-Reportage 2
- ACS Jahresbericht und GV 3-9
- Marken-Vertretungen 10 & 11

Geschäftsstelle

Sonnenstrasse 6 / Spelteriniplatz
9004 St.Gallen

Telefon 071 244 63 24

Inserate 079 430 66 61

eMail info@acs-club.ch

Pannendienst +41 44 283 33 77